

## « Un film de circonstance : LES COMBATS DE BALMONT »

La guerre en Ukraine, le conflit au Proche et Moyen-Orient, l'éveil de sentiments anti-français en Afrique, la déliquescence du dispositif politique national, les difficultés quotidiennes, les prix qui flambent, les victimes de catastrophes... tant de crises et drames, de situations incertaines, qui pèsent aujourd'hui sur le moral des Français.

Mais ce n'est pas nouveau !

Dans les grandes tragédies passées qui ont agité notre pays, notamment les guerres du siècle dernier, certains Français se sont indignés, et se sont mis en résistance pour sauvegarder l'essentiel.

Par devoir et dans l'honneur, prêts à tous les sacrifices, ils se sont rassemblés et ont combattu pour rester libres et défendre la cause supérieure du salut national.



L'Association « Mémoire des Pays du Chéran » revient sur la seconde guerre mondiale, le conflit le plus meurtrier de notre Histoire, en se penchant sur les destins extraordinaires, souvent tragiques, de ces jeunes qui ont participé aux derniers épisodes de la libération de la Haute-Savoie d'Août 1944.

M. Le Maire et le Conseil Municipal vous convient **le 30 janvier 2025 à 20h00**, en **salle communale La Fruitière 74600 Quintal** - pour une présentation publique du film sur **LES COMBATS DE BALMONT d'Août 1944**, décisifs pour la libération d'Annecy.

Les principaux acteurs, maquisards locaux et anciens des Glières, témoignent de leurs souvenirs, uniques et authentiques, sur les embuscades menées contre les convois allemands.

A cette occasion, le chant « Bataillon des Glières », initialement composé sur le plateau en 1944, sera interprété par un chœur d'hommes de Quintal et ses environs.



Renseignements : [mairie@quintal.fr](mailto:mairie@quintal.fr) ou 04 58 63 00 05

[memoiredespaysducheran@orange.fr](mailto:memoiredespaysducheran@orange.fr) ou 06 95 60 48 47